

China subraya importancia de ampliación del grupo Brics



La Habana, 24 dic (RHC) China destacó hoy la importancia de la expansión del grupo Brics con Indonesia, Malasia, Tailandia, Bielorrusia, Bolivia, Cuba, Kazajstán, Uzbekistán y Uganda.

La portavoz del Ministerio de Relaciones Exteriores Mao Ning subrayó el consenso alcanzado entre los países miembros de ese mecanismo sobre la incorporación de nuevos socios.

La vocera explicó que tras la histórica expansión del grupo el año pasado, la inclusión de estas naciones marca un avance significativo en el proceso de desarrollo del Brics.

Esta ampliación, agregó Mao, refuerza la capacidad del mecanismo de promover la cooperación global, especialmente en el contexto del Sur Global, al tiempo que aumenta su representatividad, poder de convocatoria e influencia.

Mao subrayó que el objetivo del grupo es impulsar la cooperación económica, política y social en un momento crucial para el orden internacional.

La inclusión de estos países también simboliza un paso importante hacia la consolidación de Brics como un mecanismo de colaboración multifacético, capaz de responder a los desafíos globales de manera conjunta y solidaria.

El mecanismo, compuesto originalmente por Brasil, Rusia, India, China y Sudáfrica, logró una histórica ampliación en 2023 al sumar a Egipto, Etiopía, Irán, Arabia Saudita y los Emiratos Árabes Unidos.

La ampliación refuerza el peso del grupo en la economía mundial, al tiempo que ofrece una mayor representatividad y capacidad para influir en los procesos de desarrollo y gobernanza mundial. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/372701-china-subraya-importancia-de-ampliacion-del-grupo-brics>



Radio Habana Cuba